
五里堡社区调解纠纷解民忧
本报讯 近日，五里堡社区工作人员在

入户走访工作中，了解到辖区 8号、20号、
24号楼等30多户居民，因为房屋质量问题
引发的漏水一事导致多家室内装修遭受损
失。居民纷纷要求小区物业给出说法和补
偿，物业公司一拖再拖，居民迟迟拿不到补
偿款。

为防止矛盾激化，社区书记许伟锋带
领社区民调员等人在走访掌握大量信息
后，劝导物业公司经理和几位业主代表进
行了长达半个月的沟通。最终使双方签订
了民事调解合同，使参与调解的居民在合
同签订后陆续拿到了补偿款。

晚报记者 王菁 通讯员 薛建州 刘欣

老鸦陈街道年轻干部“下派”
本报讯“‘下派’让我深入到了老百姓

家，了解到了他们的需求，干事有目标，也
更有劲了。”昨日，从惠济区老鸦陈街道下
派到下坡杨村的王宏建对记者说。今年，
老鸦陈街道 6名街道中层干部到村任职，
将后备干部摆上“练兵”平台，打破了对后
备干部只有“提拔”才是使用的旧观念。初
次下派到村组的后备干部“进百家门、知百
家事、解百家难”，迅速扎根到群众中，实实
在在为老百姓干了更多的实事。

晚报记者 姚辉常 通讯员 杨喜梅

中牟东风路街道办
城中村改造很得法儿
本报讯 东风路街道小潘庄村是中牟

县第一批城中村改造试点村，涉及用地面
积 65万平方米、410户，共 1793人，总投资
6亿元。为把此项民生工程做好做实，东风
路街道办成立了城中村改造创先争优领导
组，积极入户与群众沟通，实地丈量各户建筑
面积、登记附属物并拍照，最后请户主签字确
定。工作组实行每天两集中、两汇报，启动半
月来已丈量农户150户。发现私搭乱建且拒
不整改者，予以强拆。扎实的作风为城中
村改造后续工作奠定了坚实基础。

晚报记者 张辉 通讯员 尚军胜 李红

荥阳：百姓现场观摩食品监管
本报讯 食品安全如何监管，都有哪些

流程？近日，荥阳邀请人大代表、政协委
员、政风行风监督员、消费者代表和媒体记
者等 30余人一同到荥阳市新农源绿色食
品有限公司现场观摩荥阳市质监局开展的

“质监邀你看企业，食品安全大家行”活
动。荥阳市食品安全委员会相关领导介
绍，“质监邀您看企业，食品安全大家行”
这种形式非常好，能够增加食品生产企业
的透明度，通过近距离观摩检查，搭建了社
会各界、生产企业和监管部门之间的沟通
平台。 晚报记者 王战龙 通讯员 赵仕超

本报讯 为深入推进城市管理提升
年活动，日前，管城区成立了城市管理整
治提升活动指挥部，15日晚，指挥部冒雨
对全区的建筑垃圾运输进行了突击检查
与集中整治，建筑垃圾运输车辆沿途遗
撒、车轮上带泥上路、无证垃圾车辆都进
行了现场教育与整治。通过一系列工作
的开展，全区建筑垃圾运输车辆目前办
证率达到 100%，密闭改装工作在 9月份
已经全部完成，改装率达到100%。

晚报记者 杨宜锦 通讯员 张瑜 文/图

□晚报记者 王菁

本报讯 16日下午，二七区政府、郑州市
林业局合作共建森林二七框架协议签字仪式
隆重举行。省辖市正市级干部王林贺、郑州市
政协副主席李新友出席仪式。

按照框架协议，双方将以统筹城乡林业改
革发展为主线，以建设“森林二七”和推进郑
州市创建国家森林城市为重点，合作加快二
七区森林生态、森林产业、森林文化和森林
保障体系 4个方面的建设，率先在二七区建
成比较完备的森林生态体系、比较发达的森
林产业体系、比较繁荣的森林文化和比较健
全的森林保障体系。郑州市林业局将在政
策、项目、资金和技术等方面向二七区提供
支持，二七区政府主要做好合作项目的统筹
规划、合理布局、科学实施和落实区级以下
资金。

另据了解，“十二五”期间，郑州市将以二
七区为先导启动郑州市的创建国家森林城市
工作，将二七区确定为郑州市城郊生态森林管
理体制改革创新示范区，有序开发森林旅游、
林下经济、苗木花卉等产业，在二七辖区的

（出）租地林区打造数字化的森林保障体系，并
加快建设龙西湖森林公园，支持二七区建设娄
河蝴蝶养殖与科普教育基地。

二七区力争“十二五”末森林覆盖率提高

到33.21%，建成10个森林旅游特色村，在全市
率先建设健行、慢车等类型多样、布局合理的
林区步道系统，同时建好郑州花博园、办好郑
州花博会。
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登封市 袁建龙13838003513
新郑市、港区 王军方15617779000
巩义市 孙庆辉15937166196
新密市 王银廷15515517751
荥阳市、上街区 王战龙13838146001
中牟县 张 辉15837160606
金水区 王 翠13937128833
中原区 董占卿15515528900
二七区 王 菁13939041818
管城区 杨宜锦13526869286
惠济区 姚辉常13838143050
经开区 王赛华13203850566

管城区管城区
雨夜突查垃圾车雨夜突查垃圾车

郑州市二七区马寨镇娄河村蝴蝶岛水清林美郑州市二七区马寨镇娄河村蝴蝶岛水清林美

本报讯 一个连接附近9个自然村的十字
路口，因缺少完善的交通安全保护设施，交通
肇事频发。记者15日来到读者反映强烈的西
四环和马寨乡湾刘村通往蝴蝶岛景区的这个
十字路口，看到一辆辆机动车呼啸驶过，很多
是载重的大货车，站在路边就能感到风驰电
掣的震动。

湾刘村村主任刘秋山介绍，这个路口两
侧有湾刘、张寨、常庙、道李、上田河、下
田河、张新庄、石羊寺、冯湾村 9 个村子
及张寨小学、马寨学校两所学校。每天
从 此 通 过 的 约 有 500 名 村 民 、100 名 学
生 。 此 路 口 还 是 通 往 马 寨 镇 娄 河 生 态

园、蝴蝶岛旅游景区的道路，也是尖岗水
库的防汛路。

“因为没有红绿灯，经常发生车祸。”在西
四环道路上经营红太阳酒家的村民田书海
说，他在路边开饭店已 5年，看到的伤亡事故
就有 20多起。“去年春节前，在道礼村打工的
一家四口人从此路口经过，被一辆货车当场
碾死三口！”

“车开的速度那叫一个快，‘嗖’一下就蹿
出去多远，要是傍晚光线差点，撞住人也不带
停车的，太吓人了。”村民田保军说，村民最没
有安全感的是，学生一出门上学，家人的心都
揪起来了，担心过路口不安全，每天都要大人

接送，村民出门干活路过此路口，想起了就心
烦，安装交通红绿灯已成为村民最大的愿望。

据了解，郑州西四环路建设已有十几
年，2008年拓宽，成为郑州绕城的一条主要
通道。这条路存在的安全隐患曾被媒体多
次报道。

针对此路口现状，交巡警二大队民警李
冰介绍说，四环作为城区快速路安装电子
监控是有必要的，希望有关部门现场勘验，
尽快安装上交通红绿灯或者修建过街天桥，
如果可以配备上监控设备，能进一步完善西
四环的交通安全设施。

晚报记者 王菁 文/图
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